

# 8月うさぎ組フォトだより

こどもたちは、目新しい遊びを用意すると「何？何？」とすぐに寄って来て興味津々！！  
寒天遊びでは、口をつむって喋ることも忘れ夢中になって遊んでいました。今年は、暑い夏になり室内で過ごすことが増えましたが、室内の遊びを工夫して楽しく遊べるようにしています。遊びの中でこどもが考え工夫したり友達や保育士とのやりとりを楽しんだりする経験がたくさんできると良いなと思っています。

## 寒天遊び

ひんやりスルスルの寒天で型抜きしたり菓子楊枝で切ったり、手でつぶしたり・・・



## ダンボールのお家遊び

「ニャーオ！」と猫の真似をして友達と連れ立って遊んでいた  
ので猫のお家を用意すると・・・  
次々に入って「ばあ！」と穴からのぞきあって笑ったり、友達の名を呼び「入って～」と誘ったり。子ども同士で遊ぶ様子が楽しそうです。

ブロックや積み木遊び 自分で工夫して作ったり、友達と一緒に積み上げたりしています。



## ぶどう作り

花紙をまるめてコロコロ。  
おいしそうなぶどうの出来上がり！

「ぶどうくださーい」と言うと「はい」と言って探ってきてくれます。「いくらですか？」と聞くと「36円です」ととてもお得なブドウです🍇



小さなお家に何人かで入って・・・  
狭いけど楽しい

